

Une nouvelle fabrique de béton est prête pour sa mise en marche à Baracoa



La Havane, 13 mars, (RHC).- Une fabrique de béton a passé avec succès la phase d'épreuves à Baracoa, dans l'extrême Est de notre pays.

A présent, la fabrique qui a une capacité de production de 30 mètres cubes de béton, l'heure, est prête pour sa mise en marche.

Elle a été donnée par le Venezuela dans le cadre de l'aide que ce pays a apportée pour la réparation des dégâts provoqués par l'ouragan Matthew.

Une fabrique semblable est en cours de montage à Maisi, une autre localité de la province de Guantanamo, sérieusement endommagée par l'ouragan, début octobre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/124080-une-nouvelle-fabrique-de-beton-est-prete-pour-sa-mise-en-marche-a-baracoa>



Radio Habana Cuba